

1901 – 1917	Max Zech
1917 – 1936	Johannes Kauer
1937 – 1948	Herrmann Ritter (mit 8-jähriger Unterbrechung durch Kriegsdienst und russische Gefangenschaft) Während dieser Jahre Vertretung durch KMD Heinz Schnauffer (1940 – 1941) Ingrid Stieber (1941 – 1945) Bernhard Scheidler (1945 – 1947)
1948 – 1949	Ingrid Stieber
1949 – 1956	Landeskirchenmusikdirektor Prof. Friedrich Högner Assistent: Hanns Martin Schneidt
1956 – 1994	Kirchenmusikdirektor Georg Pfeiffer
1994 – 2007	Kirchenmusikdirektorin Candida Kirchhoff
2008 – 2023	Kirchenmusikdirektor Michael Grill
Seit 2024	Christian Seidler